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会⻑あいさつ 

WELCOME 

ビジター挨拶 

 
 
 
 

 
 

第 2840 地区 伊勢崎中央 RC  新井 聡 様 
 

 
会⻑ 坂井  治 

みなさんこんにちは。 
久しぶりに昼間の普通の例会です。 

今日は久しぶりにビジターがお⾒えになっています。 
２８４０地区伊勢崎 RC からのご訪問です。 
各地に例会形式の違いなどを、後程スピーチしていただけ
ればと思います 

ノーベル化学賞の授賞式をニュースで⾒たと思いますが、
北⼤名誉教授の鈴⽊章さんとアメリカのインディアナ州バデ
ュー⼤の根岸英一さんが受賞され、晩さん会が⾏われまし
た。会場はスウエーデンのストックホルム市庁舎です。 
2006 年 6 月にデンマークのコペンハーゲンで⾏われた国際
⼤会の後、井上会員のアレンジでスウエーデン、フィンランド
を回った時にその会場を⾒てきました。 
普段は何もないただの広い空間です。スケールは違います
が、千歳市役所の市⺠ホールといった場所にあれだけのテ
ーブル、椅子などを並べて、晩さん会が⾏われます。ニュース
映像を⾒ていて懐かしく思い出しました。 

さて、新しい事務局員さんが昨日から勤務についていま
す。後程、ご本人からご挨拶などがあると思いますが、よろし
くお願いいたします。 

10 日に⻑沼で会⻑幹事会が⾏われ各クラブから上半
期の報告と IM についての連絡がありました。 
今年度は⻑沼「リフレ」で 3 月６日土曜日の午後から IM
が⾏われます。 
登録料は 8,000 円、丸山 PDG の基調講演に続き、各ク
ラブの活動報告があります。 
うちのクラブの報告では、創⽴ 20 周年の時の映像を是非
多くのメンバーにも⾒せてほしいとのことがありましたので、ま
た武田会員にはご苦労をおかけすることになると思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ガバナーが、地区内でも最先端の IT クラブとの評価をくださ 
っていますので、地区からもクラブのIT化とはどういうものかと
いう問い合わせなども入っています。 
今日は佐々⽊幹事の担当例会です。よろしくお願いいたし
ます。 
 

 
 

第 2840 地区 伊勢崎中央 RC  新井 聡 様 
みなさん、こんにちは。 
私は、伊勢崎中央ロータリークラブから参りました。 
伊勢崎というと、“伊勢佐⽊町ブルース”というのがあります
が、それは、横浜の話で、私は群馬県の伊勢崎市から参り
ました。メーキャップで、半分くらいは他のクラブを訪れていま
すが、よく聞かれるのが、只今申し上げた話題です。 
北海道では、夏に洞爺湖ロータリークラブさんと札幌曙ロー
タリークラブさんを訪問しています。年に数回は北海道に来
ています。 
群馬県には、草津温泉、伊⾹保温泉などがありますが、北
海道では、なによりも圧倒的な⼤自然に触れることができる
ため、たびたび訪れてはリフレッシュして、心が癒されておりま
す。 
他に群馬県というと、戦後4人の首相を輩出している、とい
う自慢話があるくらいです。是非、群馬県においでの際は、
伊勢崎中央ロータリークラブに顔をだしていただきたいと思い
ます。 
私は、メーキャップが多いと申し上げましたが、２年間で２
０の都道府県を訪れています。 

例会出席状況 （2010 年 12 月 14 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内：無断欠席）  14（6）名 
出席率（前回例会）  61.11（66.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々⽊俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp

通常例会｢上半期を振り返り｣ 2010 年 12 月 14 日 
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委員会報告･連絡

各クラブによって全く違ったスタイルの例会があるので、非常
に楽しめることと、その時々の話題が出るということがメーキャ
ップの面白さではないかと思います。 

幹事報告 

あいさつ 

今年は、⾼知県にも⾏きましたが、『⼤河ドラマで⾼知が紹
介されているが、⾼知はあんなに汚いところではない』、『岩
崎弥太郎はあんなに汚い風貌で汚い⾔葉を話す人物では
ない』、『山之内よどうこうもあんなに⼤酒のみで、非情な人
物ではない』ということを、群馬に帰ったらよく伝えてほしいと
⾔われました。 
昨年、福岡県の飯塚ロータリークラブを訪れました。こちらは、
⿇⽣太郎元首相の出身地で、世間では、あのように⾔わ
れている⽅も地元では非常にジェントルマンで、⾒習うべき
ところも多いということでした。⿇⽣財閥ということは知ってい
ましたが、飯塚市に⾏くと、“スーパー⿇⽣”、“⿇⽣病院”、
“⿇⽣看護学校”とかなり⼤規模な財閥ということで、びっく
りしました。 
地⽅のメーキャップに⾏くと、そういった楽しみもありますので、
みなさんにも是非おすすめしたいと思います。 
今日は、どうもありがとうございました。 

 
 
幹事 佐々木 俊哉 

 12 月 21 日のクリスマス例会の出欠について 
参加締切は12月17日になっていますが、ご家族（特
にお子様）の参加が少ないようなので、再度ご検討し
ていただきたいと思います。 

 新年交礼会は、1 月 11 日（火）18:30〜、14 名
程のお客様をご招待して開催します。多数の参加をお
願い申し上げます。 

 新しい事務局員の上野さんに初めての例会で、出席確
認等のお手伝いをしてもらいました。 
上野さんのご主人は、千歳市消防署にお勤めされてい
るということですので、余程のことがなければ、転勤はな
いということで、永くお勤めしていただけると思います。 
この後、一⾔ご挨拶して頂きます。 

 
 

新事務局員 上野 奈々 
新しく事務局員として採用していただきました上野です。 
これまで、沖野さんという優秀な⽅が多くの業務をされてき
たということを伺って、今は⼤変プレッシャーを感じています。
今日は、会員の皆様のお名前と顔を覚えようと、出席確認
のお仕事をお手伝いさせていただきました。今日はこのよう

ていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いい

 

 
）、今年度最後の学友委員会を札幌

土）

告会は無料、懇親会は会費￥6,000 となってい

様の参加をよろしくお願いいたします。 

 
したが、１８

た

ー 加してまいります。５回目の検証
ツ  

な機会に参加させていただいて、感謝しております。 
いろいろとご迷惑をかけることもあるかと思いますが、その際
はご指導し
たします。 

 
 

第 2510 地区財団学友委員会 委員⻑ ⻫藤 博司  
12 月 10 日（⾦
で開催しました。 
財団学友帰国報告会を、来年の 2 月 5 日（
18:30〜20:30、札幌第一ホテルで開催します。 
英・露・独・スペイン語等が⾶び交う国際的な賑やかな会
です。報
ます。 
皆
 
第 2510 地区ＷＣＳ委員会 副委員⻑ 田口 廣   
 先週、中山競技場で私の馬がデビューしま
頭の１８番人気でなんと６着になりました。 
前のレースで楽勝といわれていた馬が、ゴール前わずか１
００ｍで転倒したりという事故のあった直後のレースでし
ので、なんとか無事にとの思いでいっぱいのレースでした。 
ＷＣＳ委員会からです。いつもご支援いただきありがとうご
ざいます。会報にも載っていますが、前年度事業 「エイズ
孤児住宅補強事業」の完了写真が届いております。２月
にはタイの検証ツア に参

アーになります。
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本日のプログラム 

ニコニコ BOX 
 
ニコニコ箱委員会 委員⻑ 羽芝 涼一 

 今井章夫会員：娘夫婦の所で新築完成。引っ越しが
無事終わりました。またテナント会忘年会が無事終了し
て。 

 羽芝涼一会員：12 月 8 日にテナント会の忘年会が
600 名の参加で⾏われました。今井さんが頭の乾杯で、
私が締めの乾杯で無事終了しました。 

 松坂敏之会員：忘年会が続きます。皆さんお互いに
体調に留意して頑張りましょう。 

 入口博美会員：ウチのわんちゃん(愛犬)が死んだので
7 日の例会を欠席しました。 

 新井聡 様 (伊勢崎中央 RC)：メーキャップさせてい
ただきました。ありがとうございます。 

 

 

月の第１例会は、夜間試

ご夫妻、ローターアクト

は当クラブについ

日早朝、エンミが別れを惜しみながら帰国され

央ＲＣよりビジタ

作業でした。とうきびが背丈ほどに成

が開催され、⾒事 羽芝会員が優勝いたしまし

最⾼です

当日の気

農園｣作業の今後のスケジュール

を紹介され各部会に分か

終了できました。あらためて皆様に

今井委員⻑、

全「セーフティコール」が実施

 
 

半期を振り返って上
担当 幹事 佐々⽊ 俊哉 
 
何とか半年が過ぎました。今までのどなたよりもロータリーの
ことがわからない最低の幹事であります。皆様には、⼤変ご
迷惑をおかけしています。⼤変申し訳ありません。 
本日のテーマは、「上半期を振り返り」というテーマですので
今年度の例会について振り返ってみたいと思います。 
７月６日に今年度、第１回目の例会が開催されました。
11月までに19回の例会が開催されています。内訳は、通
常例会が７回、移動例会が６回、夜間例会が７回です。
（１部重複開催があります→20 周年記念事業・アネック
スでの移動夜間例会）夜間例会７回の内、飲酒が伴っ

例会は、５回で 10 月と 11た
⾏例会とさせていただきました。 
 
① 今年度第１回例会は、「三役、各理事の活動指針」

について発表していただきました。会⻑より今年度のテー
マが発表されました。「環境と千歳市の今後の発展のた
めに今なにをすべきかを考える」というものです。今一度、
再認識をお願いいたします。 
今年の最⼤の目⽟⾏事であります「創⽴ 20 周年記念
⾏事」の準備が入口実⾏委員⻑の下本格的にスター
トとなりました。 

② 第２回例会は、ふれあい農園作業でした。出席者が
16 名（出席率 47.05%）と若⼲さびしいものでした。
個の時点ではジャガイモ、とうきび、南⽠が順調に成⻑
していました。清⽔副委員⻑のお⼒が⼤でありました。 

③ 第３回例会は、夜間例会「ザ・テラス」でした。交換留
学⽣エンミとの最終例会、北山夏帆さんはお帰り例会
でした。古川ガバナー補佐、⻑沼ＲＣの池内様、エンミ

の最終ホストファミリーである今野
を迎えての楽しいひと時でした。 

④ 第４回例会は、佐々⽊ガバナーならびに古川カバナー
補佐をお迎えしてのガバナー公式訪問でした。10 時よ
り会⻑幹事懇談会、11 時よりクラブ理事会その後例
会にて佐々⽊ガバナーよりロータリーインターナショナルの
今年度の考え⽅と 2510 地区の今年度の活動指針に
ついてご講話をいただきました。最後に
てお褒めのお⾔葉をいただきました。 
7 月 29
ました。 

⑤ 第 5 回例会は、「会員増強」をテーマに⾼塚委員⻑よ
り講話をいただきました。また、東京中
ーとして阿部様がいらっしゃいました。 

⑥ 第 6 回例会は、ふれあい農園への移動例会でした。収
穫祭を前にしての
⻑していました。 

⑦ 第７回例会は、夜間例会で「ファイターズナイト」でナイ
ターを⾒ながらの夜間例会でした。昼間には、親睦ゴル
フ⼤会
た。 
8 月 20 日は、市⺠盆踊り⼤会に出店しているローター
アクトの出店へ４人がお手伝いとして参加しました。猛
暑の中、冷たいビールに焼き鳥をいただくのは
が、販売準備は、地獄のような暑さでした。 
8 月 22 日は、「アイドリングストップ啓発運動」が須藤
委員⻑の下で千歳モールで実施されました。
温は、なんと 30.6℃とにかく暑かったです。 

⑧ 第８回例会は、ふれあい農園作業でしたが悪天候で
順延となり、⾷事と各種報告のみの例会でした。今井
委員⻑より｢ふれあい
が発表されました。 

⑨ 第９回例会は、「創⽴ 20 周年記念式典・祝賀会の
開催要領」について入口実⾏委員⻑より説明があり、
みなさん緊張気味の例会となりました。武田会員からは、
式典オープニング映像の一部
れての打合せとなりました。 

⑩ 第 10 回例会は、待望の「創⽴ 20 周年記念式典・祝
賀会」でした。入口委員⻑を筆頭に会員全員の⼒の
結集により成功裡に
お礼申しあげます。 

⑪ 第 11 回例会は、移動例会で「ふれあい農園の後⽚付
け」でした。今井委員⻑より「昨年を⼤きく上回る収穫
があり、またその収穫物を創⽴ 20 周年の景品として利
用することも出来ました。あらためまして
清⽔副委員⻑ありがとうございました。 
9 月 21 日は、秋の交通安
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幹事報告 幹事報告 佐々木 俊哉 
今日はとくにありません。本日の例会の準備を

され 9 名が参加しました。 
⑫ 第 12 回例会は、佐々⽊委員⻑による移動例会「支

笏湖周辺台風災害・復興の森づくり／成⻑観察と記
録会」で朝から支笏湖です。天候はいまいちでしたが
2007 年５月に植樹を⾏い、３年が経過しました。そ
の後梅原会員のご厚意によりつくし学園の敷地をお借
りしての、「⼤バーベキュー会」が開催されました。あいに
くの雨でしたが、雨をものともせず楽しいひと時となりまし

。北山夏帆さ

9 日はローターアクト地区協議会が開催されまし

学体験」と題して村本

し、地区⼤会より｢タバコ｣のこ

」と題して式典・祝賀会のビデオ映

市主催の「環境フェア in 

についてはこのまま継続します。よろしくお

でした。いつもながら須藤委員⻑

例会で加藤会員のアネックス
ホテルで開催されました。 

が掲載されています。必ずしもイコールとはなりま

は、62.06% 
% 

の幹事担当例会を終了します。ありがと
ございました。 

会
地のクラブで家族を交

え

のメンバーの皆さんにご参加い
た

ミが一緒に参加していたことも記憶に新しいところで

てある

で毎日マイナス 20 度以下だよ。寒いよ

も週に４日、

うです。「めっちゃ⾼かった！！」
と⾔

あ

、ご協⼒をいただきましたことを心からお礼申し上げ

りますが、⼗分に楽しんで⾏ってい

参加ありがとうございます。 
 

していただい
た も りがとうございました。 

た。 
⑬ 第 13 回例会は、今年度テストケースで実施した試⾏

夜間例会です。アルコールなし例会です
んの帰国報告会を実施しました。 
10 月
た。 

⑭ 第 14 回例会は「ローテックス留
⿇衣さんの卓話がありました。 
10 月 17 日は地区⼤会でした。09-10 の⾼塚年度の
クラブ運営ならびに活動に対して「ＲＩ会⻑賞」を受賞
しました。10 月から禁煙
とばかり考えていました。 

⑮ 第15 回例会は久々の親睦夜間例会でした。「もうひと
つの 20 周年祝賀会
像を楽しみました。 
10 月 23 日に今年度も千歳
CHITOSE」に参加しました。 

⑯ 第 16 回例会は移動例会でした。白⽊委員⻑担当で
職場訪問として「千歳市温⽔プール」を⾒学しました。
出席率が 38.23%と若⼲さびしい例会となりました。 

⑰ 第 17 回例会は、試⾏夜間例会の第⼆回目です。そ
して待望の新会員中村会員の登場です。試⾏夜間例
会は、今年度
願いします。 

⑱ 第 18 回例会は、「財団学友留学体験」と題して佐藤
知⾹子さんによる卓話
の人脈に驚きます。 

⑲ 第19回例会は移動夜間

 
11 月までに以上の例会が企画実施されました。会報に毎
回出席率
せんが、 
今までの全例会の平均出席率
通常の昼例会は、66.63
夜間例会は、75.39% 
アルコールありの時は、74.24%で、なしの時は、65.04% 
移動例会は、50.97%、ふれあい農園作業は、50.73% 
となります。今の数字はあくまでも各例会時の出席率をたし

て回数で割っただけのことです。また、移動例会+バーベキ
ュー会や移動夜間例会等算出上不適切ですが、出席率
はどんな事由があろうとも低いより⾼いほど良いのは皆さん
お分かりと思います。下期も多くの会員が参加して楽しい
例会としたいものです。あと半年間何卒よろしくお願いしま
すということで本日
う
 
 
 

⻑ 坂井  治 
今月は、家族月間ということで各
た親睦⾏事が⾏われています。 
今夜は、クリスマス家族会ということで日頃お世話になっ

ているご家族とローターアクト
だいての例会になります。 
去年のこのクリスマス家族会には、フィンランドからの留学

⽣エン
す。 
一昨日ちょうど電話がかかってきました。 
ご存知の⽅もいらっしゃると思いますがインターネット回線で
話が出来るスカイプというものでブロードバンド接続し
パソコンがあれば何時間でも無料で話が出来ます。 
そこで皆さんに何かメッセージは？と聞いてみました。 
「フィンランドはさみしいよ、早く日本に帰りたいよ。今年は千
年に一度の⼤寒波
ー！」だそうです。 
⾼校時代の友人はみな学校を卒業して、⼤学や就職で
町からいなくなってしまっているそうです。 
ほとんどの単位を取ってしまっているので学校
１〜２時間ずつ⾏くだけで良いそうです。 
日本語の２級の検定試験を受けにヘルシンキに⾏った時、
久しぶりにお寿司を⾷べたそ

っていました。 
さて、今年の上半期そんなエンミの帰国から始まり、ふれ
い農園、創⽴ 20 周年といろいろな⾏事が続きました。 
本日、ご参加いただいたご夫人の皆さんには特に 20 周

年では
ます。 
今日は短い時間ではあ
ただきたいと思います。 
ご

 

皆様、今日はどう あ

夜間例会｢クリスマス家族会｣ 2010 年 12 月 21 日 
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乾杯 

事務局員 沖野さんに感謝 

X’mas プレゼント 

スピーチ  
千歳ローターアクトクラブ 副会⻑ 
みなさま、こんばんは。本日
会⻑の⽯⿊

 
 

クリスマス家族会 
担当 幹事 佐々⽊俊哉、親睦活動委員会 

ークリスマス！ みなさま、こんばんは。メリ
ープニングは、武田さんにオ よる素
変感謝しております。 

晴らしい映像でした。 

 

の繁栄を祝して乾杯したい

 
 

１月い
なることになりました。 

なことだったのではとお
人とお孫さんとともに、穏やかな⽣

て過ごしていきたいと考えるよう
なりました。今日はあたたかいお⾔葉をいただきましてほん

とう 。
 

 

 

が欠席の為、

す。
年も宜しくお願いいたし
す。メリークリスマス！ 

⼤
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
会⻑エレクト

皆さん、こんばんは。今
年度もあと 10 日ほどで
終わりですが、お忙しい
中、会員の皆さん、ロー
ターアクト会員の皆さん、
ご家族の皆さん多数ご

 羽生 有三 

出席くださりありがとうご
ざいます。 
今日、ご出席のみなさん、ローターアクトクラブ、そして千歳

ントラルロータリークラブの益々セ
と思います。 メリークリスマス！ 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

佐々木幹事 
年、事務局員として勤めていただいた沖野さんが⻑

っぱいでお辞めに
 

⾼塚直前会⻑ 
沖野さんには、１８年近くお勤めしていただきました。⻑くひ
とつのところにお勤めだったのは、⼤変
もいます。今後は、ご主
活をしていただきたいと思います。  
 
事務局員 沖野さん 
ありがとうございます。５年前の須藤会⻑年度のクリスマス
家族会の時にもみなさまからたくさんのお心づかいをいただき
ました。その他に須藤会⻑からは私の為に寝ないで作ってく
ださったというイタリア語でのクリスマスカードもいただきました。
今も私の中で、日本語で⼤切にあります。年齢を重ねます
けれど、毎日をたいせつにし
に

にありがとうございます  

 

参加の小学⽣以下のお子様たちへ坂井会⻑より、クリスマ
スプレゼントです。 

千歳・札幌で活躍
している rieco と中
学 1 年⽣ながら才
能豊かなピアノ奏者
の拓真の⼆人によ
るミニラ

  

仲山 未来 

イブで開場
楽しく盛り上がり

ました。 
代わってご挨拶をさせてい
ただきます。 
毎年楽しみにしている、千
歳セントラルロータリークラブ
のクリスマス例会にお招きい
ただきありがとうございま
来
ま
 
 

は
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幹事、土居次年度会
、坂井次年度直前会⻑、   

と思います。⼤変お世話になりました。あ
がとうございました。 

⻑していきたいと思っております。宜し
お願いいたします。 

ご紹介ただきました上野です。新しく事務局員として採用し

。一⽣懸命がん
りますので皆様のご指導を宜しくお願いいたします。 

ウス
す。 

す！ 
⽊さん、宜しくお願いいたします。 

での産業貢献賞をいた

ろしくお手伝いをお願いいた
ます。ありがとうございます。 

18:30、アネ
クスにても受賞祝賀会を開催いたします。 

、一発締めで飾りま

おめ  
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会⻑エレクト(次年度会⻑) 羽生 有三 
坂井年度の後を、一⽣懸命やっていきたいと思います 
 
彦坂次年度会⻑エレクト、柏田次年度副会⻑、須藤次

度幹事、佐々⽊俊英次年度副年
計
 
 
 
大野 馮会員 
皆さん、こんばんは。このような
楽しい席で、お別れのご挨拶を
するのは⼤変さみしい気持ちが
いたします。これも、私自身の
人⽣に対する考え⽅であり、皆
さんには、お許しを頂きたいと思
います。 
２０年前、チャーターメンバーと
して、当時は５０歳を過ぎたこ
ろで元気も馬⼒もありました。
２０年もたったのかという思いはあります。本日退会するこ
ととなりましたが、まだまだ元気でおりますので、今後も声を

けていただきたいか
り
 
 
 
福田 哲明会員 
みなさま、メリークリスマス！ 
今月からセントラルロータリークラブの一員として、勉強させ
ていただいております、結婚式場ベルクラシック“リアン”の支
配人の福田です。 
以前、ローターアクトクラブの仲間として、妻がお世話になっ
ていました。今日は、くれぐれも失礼のないようにと、玄関先
で妻にいわれてきました。まだ 27 歳で、本来ならばローター
アクトクラブの一員として勉強をするところですが、今回⾼塚
直前会⻑のご紹介でセントラルロータリークラブに入会させ
ていただきました。まだまだ学ぶことが沢山あります。仕事を
通してセントラルロータリークラブの皆さんと一緒に社会奉仕

動ができるように成活
く
 
 
 
事務局員 上野 奈々 

ていただきました。今日は
このような楽しい会に参加
させていただき⼤変感謝
しております。前例会で初
めて皆さんとお会いしたの
ですけれど、きょうはまたリ
ラックスされた皆様のお顔
を拝⾒できてよかったなあと思っております
ば
 
 
 
幹事 佐々木 俊哉 
 おめでとうございます。鈴⽊昭廣会員が『北海道産業貢
献賞』を受賞されました。市内の小学⽣に森林体験学習
を通じて森や地球環境の⼤切さを指導いただいたり、全国
的に例のない「バイオクローン苗」の⽣産。また森林組合の
組合⻑として地元のトドマツ、エゾマツを使ったモデルハ
を建設したりと道産⽊材の普及に努めておられま
産業貢献賞受賞、おめでとうございま
鈴
 
鈴木 昭廣会員 
紹介いただきましたが、なんで私が産業貢献賞をいただけ
るのかよくわからないでおります。ただ昭和 42 年から山の仕
事一筋にやってきたのが、林業部門
だけることになったのでしょうか？！ 
これからも同じことを繰り返してやっていきたいと思っておりま
す。みなさん こらからもどうぞよ
し
 
── 羽⽣会⻑エレクト、彦坂会⻑ノミニー、・柏田次年
度副会⻑が発起人となりまして、1 月 18 日
ッ
 
 
 
会⻑ノミニー 彦坂 忠人 
体を使って
しょう！ 

でとうございます。 

 
 
 

次年度理事の紹介 

退会のあいさつ 

新会員の紹介 

新事務局員の紹介 

北海道産業貢献賞を受賞して 

中締め 

 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2010 年 12 月 14 日・21 日（第 21･22 回例会）  会報第 949･950 号 

- 7 - 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会出席状況 （2010 年 12 月 21 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（内：無断欠席） 7（0）名 
出席率（前回例会）  80.55（61.11）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  25 名 
出席者数総計  54 名 

1 月 18 日 通常例会「中⻑期計画の中間報告」 [担当/
⻑期計画･企画委員会(佐々⽊俊英委員⻑)]

1 月 25 日 通常例会「職業奉仕について」  
[担当/職業奉仕委員会(白⽊委員⻑)] 

2 月 1 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々⽊幹事] 

2 月 8 日 通常例会「WCS 報告」  
[担当/地区 WCS 委員会(田口副委員⻑)] 

2 月 15 日 ★夜間親睦例会｢雪⾒酒｣ [担当/親睦活動
委員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

2 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 1 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々⽊幹事] 

3 月 6 日 第 7 グループ 「I･M」（⻑沼 RC） 
[担当/佐々⽊幹事] 

3 月 8 日 
通常例会「ローテックス卓話」  
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)、
⽶山奨学⾦委員会(加藤晶啓委員⻑)] 

3 月 15 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

3 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 29 日 通常例会「エコプロジェクト」 [担当/エコプロジェ
クト実⾏委員会(須藤委員⻑)] 

4 月 5 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々⽊幹事] 

4 月 12 日 通常例会「ロータリー誌について」  
[担当/プログラム・雑誌委員会(彦坂委員⻑) 

4 月 19 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

4 月 26 日 通常例会「次年度⽅針」  
[担当/羽⽣会⻑エレクト］ 

5 月 3 日 ●休会（みどりの日） 

5 月 10 日 移動例会「ふれあい農園」  
[担当/ふれあい農園実⾏委員会] 

SCHEDULE 


